
L’INTERVIEW D’UN EDUCATEUR 

DES U8 …. 

SEBASTIEN DA SILVA 
 

1) Sébastien, peux-tu nous parler de ton parcours ? 
J’ai commencé à coacher des U9 à l’âge de 19 ans (j’en ai 27 aujourd’hui) dans un  

petit club de campagne à côté de Pau où j’habitais auparavant.  

J’étais aussi entraîneur-joueur d’une équipe sénior l'année avant d'arriver sur  

Colomiers.   

En 2012, j’ai intégré l’énorme staff du club de l’US Colomiers et entraîné  

différentes catégories, les U9, U11 et U8 actuellement. 

 

 

2) Quelles sont tes missions en tant qu’éducateur des U8 ? 
Nous avons des missions assez basiques qui reprennent celles d’un éducateur en 

règle générale. Préparation des séances, gestion des plateaux, rencontres amicales, 

préparation du matériel, relations parents, planification et organisation des tournois.  

Nous faisons des points réguliers sur le groupe et les échéances afin d’être un maximum efficace. 

 

 

3) Comment est structurée la catégorie U8 ? 
Nous avons un groupe de 14 joueurs. Les enfants sont répartis en deux équipes et tous les enfants peuvent 

être amenés à jouer dans les deux. Les entraînements sont communs aux deux équipes la plupart du temps, 

même s’il peut nous arriver de différencier des exercices ou séances en fonction de l’évolution des jeunes 

 



et de ce que l’on veut travailler. Nous faisons des points sur les équipes du week-end le mercredi et un 

message est envoyé aux parents avec le lieu et l’heure de rendez-vous pour les plateaux organisés.  

Tous les enfants jouent le même temps. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Quel est le programme pour la fin de saison (tournois,…) ? 
Nous avons prévu plusieurs tournois dont un qui nous a permis d’aller mesurer le niveau d’autres équipes 

dans le Sud-Est. Nous sommes donc allés à Sète le 05 mai, et nous irons à Castelmaurou le 15 mai et à 

Launaguet le 12 juin. Les plateaux se termineront le 19 juin avec un planito foot pour terminer la saison.  

              

 

                         « Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 10/05/2016 

 


